
De: Geipan
Envoyé: jeudi 25 mars 2010 10:33
À:
Objet: Observation à proximité de votre discothèque - demande d'informations

Bonjour,

Le Geipan (Groupe d'Etudes et d'Information sur les Phénomènes Aérospatiaux non Identifiés) est chargé de la collecte des observations de phénomènes non identifiés sur le territoire français.

Un particulier nous a signalé une observation, alors qu'il roulait sur la voie express à la hauteur de Baud et à proximité de votre discothèque _____, le 11 février 2010, vers 20h15. Il décrit un phénomène lumineux consistant en trois lumières blanches tournant dans le ciel et évoque la similitude avec un laser.

Nous avons vu que vous aviez organisé une fluo night party le 12 février. Est-il possible que vous ayez effectué des essais, la veille, ou que vous utilisiez fréquemment une animation laser ? Pouvez-vous nous confirmer que c'était bien le cas le 11 février aux alentours de 20h15 ?

Merci de nous répondre à ce sujet afin de nous permettre d'éclaircir rapidement cette observation. Nous avons essayé de vous joindre par téléphone, mais vos horaires sont sans doute plus "tardifs" que les nôtres.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
<http://www.geipan.fr>